



# ますの子便り

万寿小学校学校便り

2023年6月26日発行

## 創立150周年記念式典

さわやかな青空のもと、創立150周年記念式典を6月17日(土)に行うことができました。伊東香織倉敷市長、仁科 康倉敷市教育委員会教育長、佐古一太岡山県議会議員が来賓としてお越しくださいました。5年生、6年生が式典に参加し、1~4年生は、教室からオンラインでの参加でした。式典では、校長先生からお話があり、伊東市長、仁科教育長からお祝いの言葉をいただきました。次に、スローガン実行委員会の代表児童が、創立150周年記念のスローガンに託した思いを発表しました。最後に記念動画を視聴しました。体育館のスクリーンは、周年記念準備金から購入していただきました。



記憶と記録を引き継いでいきましょう。



万寿小を心から誇りに思い、地域を支えていきましょう。



歌い継がれてきたますの子の歌を大切にいきましょう。



私たちは、5年生のときに万寿小学校の歴史について調べました。万寿小学校は、150年前から続いている素敵な学校です。これからも引き継いでいきたいと思います。私たちが主役となり、未来に引き継いでいきたいという思いで、この「万寿のきょうだい笑顔いっぱい150年 未来へつなげ!」というスローガンを考えました。

記念動画は、万寿小学校のホームページからも見ることができます。

右のQRコードを読み取ることで、万寿小学校ホームページにアクセスできます。

